

## ABSTRAK

### **Ujang Burhanudin : Pengaruh Penerapan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) 109, Sistem Informasi Akuntansi, Pengendalian Internal, dan Kinerja Pegawai terhadap Kualitas Laporan Keuangan di Baznas Kabupaten Garut**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah tentang kualitas laporan keuangan BAZNAS Kabupaten Garut selama lima tahun periode 2016-2021 yang belum mampu memenuhi karakteristik kualitatif kualitas laporan keuangan relevan, andal, dapat dipahami, dan dapat dibandingkan sehingga mengakibatkan diperolehnya hasil penilaian opini wajar tanpa pengecualian yang tidak konsisten.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk menganalisis seberapa besar pengaruh penerapan PSAK 109 ( $X_1$ ), sistem informasi akuntansi ( $X_2$ ), pengendalian internal ( $X_3$ ), dan kinerja pegawai ( $X_4$ ) terhadap kualitas laporan keuangan ( $Y$ ) secara parsial maupun simultan.

Penelitian ini menggunakan teori utama adalah teori *masalah*, teori menengah antara lain *agency theory*, *stewardship theory* dan *syariah enterprise theory*, sedangkan teori aplikasi adalah teori akuntansi dan teori kinerja.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode deskriptif dan pendekatan keilmuan Hukum Ekonomi Islam. Pengambilan sampel dilakukan dengan *purposive sampling* dari jumlah sampel pimpinan, pelaksana, UPZ SKPD Dinas/Lembaga, UPZ Kecamatan, UPZ Desa/Kelurahan, dan UPZ Umum/DKM. Data yang digunakan adalah data primer dan sekunder, dengan teknik analisis melalui teknik analisis korelasi dan regresi linier berganda menggunakan rumusan, program SPSS dan *excell*.

Hasil penelitian secara parsial variabel penerapan PSAK 109 ( $X_1$ ) dan variabel sistem informasi akuntansi ( $X_2$ ) tidak berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan. Variabel pengendalian internal ( $X_3$ ) dan kinerja pegawai ( $X_4$ ) memiliki pengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan. Secara simultan variabel penerapan PSAK 109, sistem informasi akuntansi, pengendalian internal, dan kinerja pegawai memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kualitas laporan keuangan. Koefisien determinasi ( $R^2$ ) variabel penerapan PSAK 109, sistem informasi akuntansi, pengendalian internal, dan kinerja pegawai berpengaruh secara signifikan sebesar 93,9% terhadap kualitas laporan keuangan di Baznas Kabupaten Garut, sedangkan 6,1% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

## ABSTRACT

### **Ujang Burhanudin : Influence Of The Implementation Of Financial Accounting Standards Statement (PSAK) 109, Accounting Nformation System, Internal Control, And Employee Performance On The Quality Of Financial Statements In BAZNAS Garut**

The problem in this study is about the quality of the financial statements of BAZNAS Garut which has not been able to meet the qualitative characteristics of the quality of financial statements relevant, reliable, understood, and get compared so as to result in obtaining the results of fair opinion assessments without inconsistent exceptions.

The purpose of this study is to analyze the influence of the application of PSAK 109 (X<sub>1</sub>), accounting information systems (X<sub>2</sub>), internal control (X<sub>3</sub>), and employee performance (X<sub>4</sub>) on the quality of financial statements (Y) partially or simultaneously.

This research uses the main theory is *maslath theory hañ*, intermediate theories include *agency theory*, *stewardship theory* and *sharia enterprise theory*, while application theory is accounting theory and performance theory.

This research includes a type of quantitative research using the deskriptif method and sample and experimental approaches, as well as the scientific approach of Islamic Economic Law. Sampling was carried out by *purposive sampling* from the leadership, implementers, UPZ SKPD Dinas/Lembaga, UPZ Kecamatan, UPZ Desa/Kelurahan, and UPZ Umum/DKM. The data used are primary and secondary data, as well as *cross-section* data with analytical techniques through correlation analysis techniques and multiple linear regression using formulations, SPSS and *excell* programs.

The results of the study partially applied variables of PSAK 109 (X<sub>1</sub>) and accounting information system variables (X<sub>2</sub>) did not have a significant influence on the quality of financial statements. Variables of internal control (X<sub>3</sub>) and employee performance (X<sub>4</sub>) have a significant influence on the quality of financial statements. Simultaneously, the variable application of PSAK 109, accounting information systems, internal control, and employee performance have a significant influence on the quality of financial statements. Koefficient determination (R<sup>2</sup>) variables of application of PSAK 109, accounting information systems, internal control, and employee performance contributed a significant influence of 93.9% on the quality of financial statements in Baznas Garut, while 6.1% was influenced by other factors that were not studied.

## تجريدي

أوجانج برهان الدين : تأثير تنفيذ بيان معايير المحاسبة المالية 109 (PSAK) ،  
نظام التشكيل المحاسبي ، الرقابة الداخلية ، وأداء الموظفين على جودة  
التقارير المالية في الهيئة الوطنية للزكاة اللبنانية على محافظة قاروت

تكمن المشكلة في هذه الدراسة حول جودة القوائم المالية لشركة بازناس  
قاروت ريجنسي التي لم تستطع تلبية الخصائص النوعية لجودة البيانات المالية  
ذات الصلة والموثوقة والمفهومة و حصل مقارنة بحيث تؤدي إلى الحصول على  
نتائج تقييمات الرأي العادل دون استثناءات غير متناسقة.

الغرض من هذه الدراسة هو تحليل أثر تطبيق (X<sub>1</sub>) PSAK 109 ونظم  
المعلومات المحاسبية (X<sub>2</sub>) والرقابة الداخلية (X<sub>3</sub>) وأداء الموظفين (X<sub>4</sub>) على  
جودة القوائم المالية (Y) جزئياً أو مترامناً.

يستخدم هذا البحث النظرية الرئيسية هي نظرية ماسلا h a h ، وتشمل  
النظريات الوسيطة نظرية الوكالة ونظرية الإشراف ونظرية مشروع الشريعة ،  
في حين أن نظرية التطبيق هي نظرية المحاسبة ونظرية الأداء.

يتضمن هذا البحث نوعاً من البحوث الكمية باستخدام طريقة وصفي  
والمناهج النموذجية والتجريبية، وكذلك المنهج العلمي للشريعة الاقتصادية  
الإسلامية. تم أخذ العينات عن طريق أخذ عينات هادفة من القيادة والمنفذين و  
الوكالات/الوكالات ، منطقة وحدة تحصيل الزكاة ، قرية وحدة تحصيل الزكاة /  
كيلوراهان ، و وحدة تحصيل الزكاة عام / مجلس ازدهار المسجد. البيانات  
المستخدمة هي البيانات الأولية والثانوية ، وكذلك بيانات المقطع العرضي مع  
التقنيات التحليلية من خلال تقنيات تحليل الارتباط والانحدار الخطي المتعدد  
باستخدام التركيبات وبرامج SPSS و excell.

لم يكن لنتائج الدراسة المطبقة جزئياً متغيرات (X<sub>1</sub>) PSAK 109  
ومتغيرات نظام المعلومات المحاسبية (X<sub>2</sub>) تأثير كبير على جودة القوائم المالية.  
لمتغيرات الرقابة الداخلية (X<sub>3</sub>) وأداء الموظفين (X<sub>4</sub>) تأثير كبير على جودة  
البيانات المالية. وفي الوقت نفسه، فإن التطبيق المتغير ل PSAK 109، ونظم  
المعلومات المحاسبية، والرقابة الداخلية، وأداء الموظفين لها تأثير كبير على  
جودة البيانات المالية. ساهمت متغيرات تحديد كفاءة (R<sup>2</sup>) K لتطبيق PSAK 109  
ونظم المعلومات المحاسبية والرقابة الداخلية وأداء الموظفين بتأثير كبير بنسبة  
93.9٪ على جودة البيانات المالية في بازناس ، قاروت ريجنسي ، في حين تأثر  
6.1٪ بعوامل أخرى لم تتم دراستها.